

2024-12-11

Debemos defender el Presupuesto Participativo: Tabe

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cdmx.info/debemos-defender-el-presupuesto-participativo-tabe/>

LUZ GAYTÁN / CDMX Magacín

Tras reconocer el trabajo del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), el alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe lanzó un llamado para preservar la autonomía de los órganos electorales y continuar la destacada labor que realizan no sólo en los comicios, sino en la gobernanza, como el caso de la consulta sobre el Presupuesto Participativo 2025, la cual no debe ser cancelada por su relevancia.

En el contexto de la firma de un convenio de colaboración entre la Alcaldía y el IECM, Tabe insistió en el llamado a los diputados del Congreso de la Ciudad de México para que se modifique la Constitución, así como la Ley de Participación Ciudadana y se pueda votar el Presupuesto Participativo de 2025 y de 2026 el próximo año, tal y como lo propuso en una iniciativa que ya envió al legislativo local.

"Vamos a la defensa del Presupuesto Participativo el próximo año y estamos pidiendo a los diputados de todos los partidos que apoyen la iniciativa para reformar la Constitución y que se pueda realizar la consulta del 25 y el 26, así como la elección de jueces y magistrados en la misma fecha", enfatizó.

El Presupuesto Participativo es un recurso económico muy importante para los habitantes de la Ciudad de México, pues con ese dinero se hacen mejoras sustanciales en las colonias y unidades habitacionales, con la propia decisión de los vecinos, a través de las Comisiones de Participación Comunitaria (Copacos). La gente elige qué obras deben someterse a votación y el IECM organiza el proceso en el que puede participar todo mundo para decidir qué se hará.

El alcalde Tabe se dijo convencido de que las obras que se realizan en las colonias con el Presupuesto Participativo tienen un mayor valor para la comunidad, ya que son ellos quienes las deciden y en consecuencia, las cuidan.

"Gracias al participativo y al peso a peso hemos iluminado y arreglado muchas de las calles en nuestras colonias y nuestros barrios, cosa que no se había logrado antes", dijo Tabe ante funcionarios del IECM, líderes vecinales y titulares de Copacos.

Luego, recalcó: "Estamos en la lucha y en la defensa de las libertades, de la democracia y de la existencia de trabajadores y de servidores públicos comprometidos con la causa".

Siguió Tabe: "La autonomía no es dispendio, es reconocimiento al valor y al trabajo de los servidores públicos, porque si las elecciones cuestan, hay un equipo preparado que tiene que hacer las cosas y lo que queremos es que haya siempre una autoridad electoral confiable que no le responda a un partido ni a un gobierno",

En la oposición existe una enorme preocupación de que se cancele el Presupuesto Participativo, porque este recurso es el que llega a las obras más sensibles que han diagnosticado los propios ciudadanos.

FOTO: Especial